
市政懇談会要望事項 横　田 　地区（2024.11.19）

№ 項目 ご意見・ご要望等 市からの説明

1 産業について
当市の一次産業（特に林業）について
市長のお考えを聞かせていただきた
い。

　昨年、Save Earth Foundationという企業と協定を締結し、森林クレ
ジットという取り組みを進めているほか、企業の森など様々な取り組みを
進めており、林業の振興及び市の森林管理の財源になると考えています。

2
自然災害対策に
ついて

自然災害に関して間違った認識をして
いる方が多いので正しい情報の周知を
市でお願いしたい。

　担当課と対応を検討します。

3
ノーマライゼー
ションについて

令和5年度に高田第一中学校と高田東
中学校で実施したワークショップにつ
いて感想も含めて教えてほしい。

　株式会社ヘラルボニーと協力し、令和6年2月6日、7日でそれぞれ高田第
一中学校、高田東中学校で実施しました。講義やワークショップを通し
て、心のバリアフリーを学ぶことは非常に貴重な取り組みであると感じて
おり、今後も継続してまいりたいと思います。

4
脱炭素先行地域
に関して

脱炭素先行地域における小水力発電に
関する取り組みの財源はどこから持っ
てくるのか。

　脱炭素先行地域に選ばれたことによる交付金を活用する予定です。

5 後継者に関して
林業の後継者対策についてどのように
考えているか。

　担当課と対応を検討します。また、別途林業関係の皆さんと意見交換の
場を持ちたいと考えています。

6
観光施策につい
て

ペットも一緒に観光できるまちという
形でのPRをご検討いただけないか。

　担当課と対応を検討します。

7 駐車場について
海水浴場の駐車場を無料にできない
か。

　担当課と対応を検討します。

8 美術館について
市長の美術館構想の場所として箱根山
はどうか。

　検討の参考にさせていただきます。

9
企業誘致につい
て

少子高齢化の対策として働く場所を作
る必要があるが、企業誘致等は検討し
ているのか。

　積極的に進めてまいりたいと思います。
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